



— 本日のプログラム —

- ◆国歌斉唱『君が代』
- ◆ロータリーソング『奉仕の理想』
- ◆卓話 徳野喜一郎会員
テーマ『親睦旅行に行きませんか。』

第2558回例会（3月29日）報告

司会 春木謙吉 S A A 委員長

- ◆開会点鐘 前田義則会長
 - ◆ロータリーソング『四つのテスト』
 - ◆ゲスト・ビジター紹介 前田義則会長
 - ・金沢地方裁判所刑事部裁判官 井草健太氏
 - ・住友商事㈱ 新橋裕一郎氏
 - 立教池袋高等学校 新橋大輝君
- (2016～2017. アメリカ交換留学生の予定)



◆会長の時間 前田義則会長

新橋康紀会員より、先日の輪島ロータリークラブ主催のIMにおいて、当会員、及び参加ロータリークラブ会員に対して素晴らしく豪華な引出物を寄贈して頂きました。そのお礼として、3月9日(水)に、私と山瀬会員、曾又会員、大西会員と共に新橋会員のところへ訪問し、輪島ロータリークラブ会員代表として感謝の盾を贈呈して参りました。

あの日から9年。

平成19年3月25日午前9時41分、忘れもしない能登半島地震から9年を迎えました。地震の震源は、輪島市沖の日本海で最大震度6強を観測。死者1人、重軽傷者は330名を超え、住宅約2400棟が全半壊しました。最も甚大な被害を受けた門前町で、追悼式典「3・25の灯」が営まれました。住民らは、復興を遂げた9年の歩みを振り返り、復興をにぎわいづくりにつなげる努力を誓いました。

門前町では、39店舗のうち28店が全半壊した總持寺通り商店街では、5年弱で全店舗が再建を果たしており、このところ總持寺祖院を中心に外国人観光客が目立つようになってきたという。震災後、山岸町に設けられた仮設住宅で過ごした人達は、現在の住まいである横地町の災害住宅前で手を合わせ黙祷した。仮設住宅にはピーク時、市内10地区から集まった50世帯102名が暮らした。当時の区長を務めた藤本幸雄さんは、「過去を引きずってはいけませんが、忘れることがあってはならない。」と、

記憶を風化させない決意を新たにしました。門前町の追悼式会場でも「あの時の恐怖が脳裏にこびりついている。語り継ぐことが大切です。」といった声が聞かれました。

ところで、この日はロータリークラブのIMの日で、ロビーや会場に集まっていた人達が10時から始まるべく準備等をしていて、いきなりガタガタと揺れ、大きな被害はなかったものの当然IMは中止されました。風化させたくない思い出に残る出来事であったことを心に留めておいてほしいと思います。

◆幹事報告 八井貴啓幹事

・岩さんより、第2回のとロボット競技輪島大会の冊子が届いています。

◆出席報告 曾又博史出席・ニコニコBOX委員

3月29日の暫定出席率：64.52%

(出席20名、欠席11名)

3月22日の確定出席率：100%

(出席22名、欠席10名、メーク加算10名)

メーク：3月24日 内浦RC 春木会員

3月25日 穴水RC (合同例会) 泉原会員

柴田会員、田谷会員、徳野会員、春木会員

前田会員、森山会員、八井会員、山上会員

◆ニコニコBOX報告 曾又博史委員

・新橋君、お父様、ようこそ輪島ロータリークラブへ。井草裁判官様、本日の卓話よろしくお祈いします。

前田義則会長

・新橋大輝さん、留学おめでとうございます。

久岡政治会員

・新橋裕一郎さん、大輝さん、ようこそ。留学、実のあるものにして下さい。

徳野喜一郎会員

・新橋裕一郎さん、そして、お孫さんの大輝さん、遠く離れた輪島ロータリークラブへようこそ。大西哲雄会員
・新橋裕一郎さん、大輝さんようこそ。曾又博史会員
・孫の新橋大輝が、この度当クラブのお世話になり交換留学生として派遣が決まりました。深く感謝申し上げます。新橋康紀会員

◆卓話 金沢地方裁判所刑事部裁判官 井草健太氏

テーマ『裁判員制度について』



◆閉会点鐘 前田義則会長

〔編集：大西哲雄会員〕